



Pièces	3 Pièces
Superficie	101 m²
Référence	84985309
Prix	1 740 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

Paris 1er - fondation pinault - appartement 4ème étage - 2 chambres. Au 4ème étage, avec ascenseur, d'un immeuble construit en 1800, appartement de 100,44 m² comprenant une entrée, un séjour/salle à manger, une cuisine D'atoire toute équipé, une suite parentale avec dressing et salle de douche, un bureau ou deuxième chambre et une salle de douche. Appartement entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme. Vue sur l'église saint eustache. Charme de l'ancien avec poutres apparentes. Calme. Un grenier complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de ...

Paris 1st - fondation pinault - 4th floor apartment - 2 bedrooms. On the 4th floor, with elevator, of a building built in 1800, 100,44 m² apartment including an entrance hall, a living/dining room, a fully equipped kitchen, a master suite with dressing room and bathroom, an office or second bedroom and a bathroom. Entirely renovated with top-of-the-range materials. View of saint eustache church. Old charm with exposed beams. Quiet location. An attic completes this property. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,004 €/yearly - montant estimé des ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

